

ぺんぎんぐみだより

尚徳福祉会 保土ケ谷保育園 H30.3.1



寒かった冬も気が付けば、少しずつ緩み始めて春の訪れを感じられるようになってきました。ぺんぎん組に 進級してからもう一年、子どもたちの成長した姿に目をみはります。一年の総まとめの月を進級への喜びと 期待を持って過ごせるようにしていきたいと思います。



المنظية المنظمة المنظمة

製作が大好きなぺんぎん組、保育者が画用紙や糊などを 用意し始めると「なにするの?」「きょうつくる?」と やる気満々の子どもたち。何時でも好きに製作ができる ように空き箱や折り紙、画用紙を手に届くところに用意 しました。たちまち集まってきて「これはここにつけよ うっと」「これはロボだよ」「それかっこいいね」など楽 しい話をしながらセロハンテープや糊で箱同士や画用 紙を貼ったり、クレヨンで描いたりと思っていた以上に 想像力が豊かで個性的な作品がどんどん作られていま す。大作になることもあり、持ち帰りが大変なときもあ るかと思いますが是非お家でも作った時のことやどん な風に遊んだのかを聞いてみてくださいね。

想談:

2月3日(土) ぺんぎん組保育室にて懇談会を行い、子どもたちの成長について現在の様子などをお話させていただきました。乳児から幼児へと大きく成長した嬉しい姿をご報告ができたと思います。また、お家での様子もお話していただき、楽しい様子が目に浮かぶような和やかな会となりました。これからも子どもたちの健やかな成長を共に喜び、見守っていきたいと思います。



- ・うれしい ひなまつり
- ・はるがきた
- ・ちょうちょ ・ぶんぶんぶん

一年を振り返って

子どもたちと毎日にぎやかに とても楽しく過ごすことが出来 た一年でした。ぱんだ組になり どんな成長を見せてくれるのか とても楽しみにしています。保護 者の皆様には、いろいろとご理解

> とご協力いただき本当にあ りがとうございました。

